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Online unter www.krampnitz.de (Stream und begleitender Chat) 

20. April 2021 von 18:00 - 20:30 Uhr  

Aktueller Planungsstand I Präsentation (Folie 6 - 56) 

Herr David Oberthür (ETP) berichtete über die im letzten Jahr realisierten 

Planungs- und Baumaßnahmen auf dem Gelände und gab einen Ausblick 

auf das Jahr 2021.  

Mobilität / Verkehr I Präsentation (Folie 60 - 72) 

Zum aktuellen Stand der Straßenbahnerweiterung berichtete Herr Martin 

Langhof (VIP). Neben einem Rückblick und die Auswertung der Onlinedia-

loge wurde auch hier ein Ausblick auf die nächsten Planungsschritte gege-

ben.  

Im Anschluss wurden Fragen aus dem Online-Chat gesammelt, geclustert 

und in den beiden Themenblöcke Mobilität / Verkehr und der aktuelle Pla-

nungsstand und Fortschritt der Baumaßnahmen ausführlich durch die 

Podiumsteilnehmer*innen beantwortet und diskutiert. Offen gebliebene Fra-

gen wurden im Nachgang der Veranstaltung beantwortet. 

Eine Aufzeichnung der gesamten Veranstaltung war bis zum folgenden Fo-

rumstermin auf der Website abrufbar. 

Eine inhaltliche Zusammenfassung der Fragen und der dazu gehörigen Ant-

worten, die im Rahmen des 14. Forum Krampnitz gestellt worden sind, fin-

den Sie hier: http://krampnitz.de/wp-content/uploads/2022/06/14forum-

krampnitz_beantwortungbuergerinnenfragen.pdf  

Landeshauptstadt Potsdam (LHP) 

Herr Bernd Rubelt | Beigeordneter für Stadtentwicklung, Bauen und Umwelt 

Herr Norman Niehoff | Bereichsleiter 476 Bereich Verkehrsentwicklung 

Entwicklungsträger Potsdam (ETP) 

Herr Bert Nicke | Geschäftsführer ProPotsdam 

Herr David Oberthür | Projektkoordinator Krampnitz 

Verkehrsbetriebe Potsdam (ViP) 

Herr Uwe Loeschmann | Geschäftsführer der ViP 

Herr Martin Langhof | Assistent der Geschäftsführung 

Stadtwerke Potsdam (SWP) 

Frau Sophia Eltrop | Geschäftsführerin der Stadtwerke Potsdam GmbH und 

Energie und Wasser Potsdam GmbH 

Frau Ramona Löser-Fimmel | Hauptabteilungsleiterin Koordinierung, Tech-

nik/ Projekte / Facilitymanagement 

http://www.krampnitz.de/
http://krampnitz.de/wp-content/uploads/2022/06/14forumkrampnitz_praesentation_final_klein.pdf
http://krampnitz.de/wp-content/uploads/2022/06/14forumkrampnitz_praesentation_final_klein.pdf
http://krampnitz.de/wp-content/uploads/2022/06/14forumkrampnitz_beantwortungbuergerinnenfragen.pdf
http://krampnitz.de/wp-content/uploads/2022/06/14forumkrampnitz_beantwortungbuergerinnenfragen.pdf
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Das 14. Forum Krampnitz wurde live von ca. 70 Bürger*innen mitverfolgt. 

Weitere Informationen zu den Teilnehmer*innen die das Forum verfolgt  

haben, können den folgenden Grafiken entnommen werden: 

 

 

 

Frau Maria Brückner (Zebralog) | Podium 

Herr Vincent Scheller (Zebralog) | Chat 

 


